
LISANDRO ENRICO SOLICITA QUE SE AVANCE CON LOS PROYECTOS DE
ENERGÍAS RENOVABLES EN LA REGIÓN

Description

“Cabe mencionar que estas obras mencionadas habían sido incorporadas en las partidas
presupuestarias para este año y que fueron previstas nuevamente para el próximo año, sumado a que
venimos realizando diversas gestiones en materia de energías renovables y por eso solicitamos la
instalación de estos parques de paneles solares”, comentó Enrico. También para Villa Cañás, para
abastecer a las localidades de Ruta 94 y alrededores, así no tienen codependencia de Venado Tuerto.

Además, es importante tener en cuenta un estudio que se realizó en la provincia de Santa Fe, llevado
a cabo por el Grupo de Energías no convencionales, la Facultad de Ingeniería Química y el Instituto
de Física del Litoral donde se concluyó que, comparado con otras regiones del país, nuestra provincia
ofrece condiciones favorables y estratégicas que la convierten en un territorio apto para la inversión en
energía solar.

 

“En una primera etapa se podría iniciar con un proyecto que podrían abastecer más de 4600 hogares
que tengan un consumo típico y a esto hay que sumarle el ahorro energético que estos paneles
generan y teniendo en cuenta la necesidad de generar energía de manera amigable con el ambiente y
así mitigar el cambio climático”, concluyó Lisandro Enrico.
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